

Ferienspaß für Kinder aus bedürftigen Familien

Während Kinder begüterter Familien im Libanon in den Sommerferien Ausflüge machen, ins Schwimmbad gehen oder Freizeitparks besuchen können, können Kinder armer Familien oder Flüchtlingskinder davon normalerweise nur träumen. Das soll sich heuer ändern...

Das Haus St. Joseph der Barmherzigen Schwestern in Ajaltoun, einem größeren Ort in der Region Kesrouan, nördlich der Hauptstadt Beirut im Libanongebirge gelegen, umfasst einen Kindergarten, eine Volksschule sowie ein Internat.

Während die Schule von 491 Schülern besucht wird, unter ihnen auch 85 (!) Flüchtlingskinder unterschiedlichster Nationalität, leben 64 Kinder im Volksschulalter (Buben und Mädchen) unter der Woche hier im Internat. Während das Haus früher als Waisenhaus bezeichnet wurde, sind es heute fast ausschließlich Kinder aus zerrütteten oder besonders bedürftigen Familien, die hier unter der Woche im Heim leben und nur am Wochenende sowie in den Ferien zu ihren Familien zurückkehren.

Im heurigen Sommer soll ein zehntägiges Sommer-Ferienlager 80 besonders bedürftigen Kindern eine Abwechslung vom Alltag und eine Realisierung ihrer Träume ermöglichen. Die Kinder, die sonst im Regelfall den Sommer zu Hause meist ohne jegliche besonderen Aktivitäten verbringen würden, soll ein interessantes und abwechslungsreiches Programm geboten werden.

Neben Basteln und musikalischen Aktivitäten steht insbesondere Sport auf dem Programm: Fußball, Basketball, Tischtennis oder Fahrradfahren etwa. Ausflüge zu interessanten Orten sollen den Kindern außerdem die Schönheit ihres Heimatlandes näher bringen.



Das Lager ermöglichte 83 Kindern aus bedürftigen Familien schöne und abwechslungsreiche Ferienerlebnisse.

Projekt-Inhalt

Das Haus St. Josef der Barmherzigen Schwestern in der Ortschaft Ajaltoun im Libanongebirge möchte nach Beendigung des heurigen Schuljahres ein Ferienlager für 80 Kinder aus bedürftigen Familien, darunter auch Flüchtlinge aus verschiedenen Nationen, durchführen und den Kindern so zu schönen Sommerferien verhelfen.

So haben wir geholfen

Die ICO hat durch ihren Beitrag in Höhe von € 15.000 die Durchführung des Ferienlagers im Zeitraum vom 02.-12.07.2019 ermöglicht, an dem insg. 83 libanesische Kinder zusammen mit syrischen und irakischen Flüchtlingskindern teilnahmen.

